

Erfahrungsbericht der mit Thevo Active

Wir danken der Firma Sunmed und der Stabstelle QM für die Testphase, die am 26.08.2004 begonnen hat. In diesen beinahe 6 Wochen konnten alle MitarbeiterInnen "Thevo Active" bei insgesamt 2 PatientInnen anwenden und sich mit dem Handling vertraut machen.

Aufgrund Befragung der KollegInnen bzw. Beobachtungen der PatientInnen ziehen wir folgendes Resumee: Thevo Active besticht durch

- einfache Handhabung,
- kein störendes Motorengeräusch,
- Kabel lang genug,
- Einfache, aber effektive Fixierung (manchmal halten sich gehende PatientInnen an den Betten und evt. "Anhängseln" an, was somit eine Gefahrenquelle für Stürze darstellen könnte),
- schlichtes Design (gerade im geriatrischen Langzeitpflegebereich gilt, dass unsere PatientInnen eigentlich hier wohnen, d.h. ein riesiger Motor, u. U. bestückt mit unzähligen mehrfarbigen Lamperln, trägt nicht gerade zur positiven Wohnraumgestaltung bei.)
- Die PatientIn gibt an, sich sehr wohl und gut gebettet zu fühlen, wirkt munter und ausgeglichen.

Abschließend möchten ich und mein Team für das Coaching während dieser Testphase danken.